

## **Gedanken zum Tag – Radio Kiepenkerl**

**18. November 2023**

**Elisabeth**

**Lisa Scheffer**

Heute Nachmittag gibt es Kaffee und Kuchen. Ich habe Namenstag und das feiere ich, zumal das Fest der heiligen Elisabeth auf einen Sonntag fällt.

Meine Namenspatronin ist eine bemerkenswerte Frau. Zwei Begebenheiten aus ihrem Leben beeindruckten mich auch heute noch: Bei Tischgesellschaften verweigerte die Landgräfin Speisen, die durch Ausbeutung der Bauern an den Hof von Eisenach gelangt waren. Für die damalige Zeit etwas Verrücktes.

Wenn sie zum Gottesdienst ging, legte sie sehr zum Ärger ihrer Schwiegermutter ihre Krone ab mit dem Hinweis: „Wie kann ich eine goldene Krone tragen, wenn der Herr eine Dornenkrone trägt?“ Damit machte sie deutlich, dass vor Gott nicht der Stand, sondern der Mensch zählt.

Zwei christliche Haltungen, die mir Respekt abverlangen und an denen ich mich als Christin orientieren kann. Elisabeth, eine Heilige mit Vorbildcharakter.

Lisa Scheffer, Dülmen